



Bürger- und Heimatverein Düsseldorf-Volmerswerth e.V.

Liebe Freunde des Bürger- und Heimatvereins,
liebe Volmerswerther Schützenfamilie,
liebe Gäste,

Auch heute möchten wir wieder einen verdienten Bürger unseres Dorfes vorstellen und ihm die Volmerswerther Verdienstnadel verleihen.

Er ist einer, der sein Leben lang Unterstützer der Volmerswerther Gemeinde und Vereine ist. Er hat nie ein führendes Ehrenamt übernommen, aber ständig geholfen, wo es zu helfen galt.

Er wurde 1945 in Volmerswerth geboren, ist seit 1969 verheiratet mit seiner Käthi, hat 3 Kinder, von denen eins viel zu früh verstorben ist. 7 Enkelkinder vervollständigen die Familie. Ich bitte auf die Bühne Gerhard Wächter.

Gerhard trat 1960 in die Bruderschaft und damit in die Siegfried-Kompanie ein. 2019 wechselte er aus persönlichen Gründen die Kompanie und ist jetzt ein Jäger. Er wurde 1962 Jungschützenkönig, ist Träger des Silbernen Verdienstkreuzes und des Hohen Bruderschaftsordens. 1968 und 1992 war er Kompaniekönig der Siegfrieder. Zu Beginn seiner Schützenkarriere war er viele Jahre lang Pagenvater mit Leib und Seele. Einige alte Super-8-Filme zeugen noch von seinem Engagement.

Viele Jahre war er 1. Vorsitzender des Gartenbauverbandes und war einer derer, die durch Veränderungen und Neuerungen mit verantwortlich waren für das heutige hohe Ansehen des Verbandes.

Er war auch Mitglied der Prinzengarde Grün-Weiß. Prinz wurde er 1967 und 1974.

Der Bürger- und Heimatverein gründete sich 1994. Gerhard war einer der Initiatoren und Mitbegründer des Vereins mit der Mitgliedsnummer 9. Auch hier hat er nie ein Vorstandsamt übernommen, war aber immer, wirklich immer als Ehrenrat weit über die Normalität hinaus engagiert. Auch heute noch ist er Interessent und Ratgeber des Vereins, Förderer der Kinder- und Jugendarbeit und offizieller „Baumbeauftragter“ des BHV. Ohne ihn und die Familie Korfmacher kein Mai- und kein Weihnachtsbaum am Geschichtssteingrundstück. Keine Sitzung findet ohne ihn statt. Seine Ideen und sein Engagement sind immer willkommen.

Als Rentner ist er ständig mit seinem Fahrrad unterwegs. Wenn man ihn so ansieht, meint man nicht, dass er nächstes Jahr einen runden Geburtstag feiert.

Danke, lieber Gerhard, für Dein immerwährendes Interesse am Wohl unseres Dorfes und besonders am Wohl unserer Kinder- und Jugendlichen.

Gerne nehmen wir Dich heute in den Kreis der Träger der Volmerswerther Verdienstnadel auf, wohl wissend, dass Dein Engagement fortwährend ist und nie aufhört.

Herzlichen Glückwunsch

Ich möchte nicht vergessen mich bei allen in der Gemeinde für ihren Einsatz im Sinne unserer Dorfgemeinschaft zu bedanken. Ohne die vielen helfenden Händen und denkenden Köpfe wären wir um einiges ärmer, an das wir uns wie selbstverständlich gewöhnt haben.